



## Kegiatan Babinsa Koramil 0829-08/Tragah: Sertu Yuli Prastio Bantu Warga dalam Pengairan dan Penanaman Padi

[AHSAN - BANGKALAN.IPEMI.OR.ID](https://AHSAN-BANGKALAN.IPEMI.OR.ID)

May 18, 2024 - 12:26



*Sertu Yuli Prastio, Babinsa Koramil 0829-08/Tragah saat membantu menanam padi*

Bangkalan, - Anggota Koramil 0829-08/Tragah melaksanakan kegiatan sosial yang berfokus pada pertanian di Desa Tragah, Kecamatan Tragah, Kabupaten Bangkalan. Pada Sabtu (18/05/2024). Babinsa Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio, terjun langsung ke sawah milik Muhdhori, salah satu warga desa setempat, untuk membantu dalam proses pengairan sawah dan penanaman padi.



Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI AD, khususnya Koramil 0829-08/Tragah, dalam mendukung ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat desa. Kehadiran Babinsa di tengah-tengah warga bertujuan untuk memberikan dukungan moral serta membantu meringankan beban pekerjaan para petani.

Sejak pagi hari, Sertu Yuli Prastio bersama warga mulai melakukan persiapan pengairan sawah. Pengairan sawah merupakan tahap penting dalam proses penanaman padi, yang berfungsi untuk memastikan tanah sawah mendapatkan air yang cukup sehingga bibit padi dapat tumbuh dengan optimal. Dengan bantuan peralatan sederhana, Sertu Yuli Prastio dan para petani bergotong-royong mengalirkan air dari sumber irigasi ke sawah milik Muhdhori.

Usai pengairan sawah, kegiatan dilanjutkan dengan penanaman bibit padi. Penanaman padi secara manual membutuhkan tenaga dan kerja sama yang baik antar warga. Dalam suasana kebersamaan, Sertu Yuli Prastio dengan cekatan menanam bibit padi bersama para petani, memastikan setiap langkah dilakukan dengan benar agar menghasilkan tanaman padi yang sehat dan produktif.

Muhdhori, pemilik sawah, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas bantuan yang diberikan oleh Babinsa. "Kami sangat berterima kasih kepada Sertu Yuli Prastio dan anggota Koramil 0829-08/Tragah atas bantuannya. Kehadiran mereka sangat berarti bagi kami, terutama dalam mengatasi kesulitan pengairan dan penanaman padi. Semoga kerjasama ini terus berlanjut untuk kesejahteraan kami para petani," ujar Muhdhori.

Babinsa 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program pembinaan teritorial yang dilakukan oleh TNI

AD. "Kami selalu berupaya untuk hadir di tengah masyarakat, memberikan bantuan dan dukungan sesuai kebutuhan. Dalam bidang pertanian, kami berkomitmen untuk membantu petani dalam berbagai aspek, termasuk pengairan dan penanaman padi, guna mendukung program ketahanan pangan nasional," ujarnya.

Kegiatan yang dilakukan oleh Sertu Yuli Prastio, Babinsa Koramil 0829-08/Tragah ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat. Selain membantu secara fisik, kehadiran TNI di lapangan juga diharapkan dapat meningkatkan semangat gotong-royong dan kebersamaan di tengah masyarakat.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para petani di Desa Tragah dapat lebih termotivasi dan mendapatkan hasil panen yang lebih baik. Bantuan pengairan dan penanaman padi yang dilakukan secara bersama-sama menunjukkan bahwa sinergi antara TNI dan masyarakat bisa membawa dampak positif yang signifikan bagi peningkatan kesejahteraan dan ketahanan pangan lokal.